



eXcubitors – Cinematic Synthpop mit Haltung und Herz

Gegründet 2006 in Marburg an der Lahn, haben sich eXcubitors von experimentierfreudigen Synthesizer-Enthusiasten zu einer festen Größe im modernen Synthpop entwickelt. Ihr Sound verbindet elektronische Präzision mit cineastischer Weite – atmosphärisch, kontrastreich und emotional aufgeladen.

Die Musik von eXcubitors lebt von dichten Atmosphären und starken Kontrasten: weit ausladende Synthesizer-Flächen mit Gänsehaut-Potenzial treffen auf prägnante Leads und eingängige Melodien, getragen von tiefen, markanten Male Vocals, die sich immer wieder kraftvoll nach oben öffnen. Cineastische Elemente – etwa orchestrale Drums oder filmische Spannungsbögen – werden gezielt eingesetzt, um ausgewählten Songs zusätzliche Tiefe und Größe zu verleihen.

Gesungen wird vorrangig auf Englisch, ergänzt durch ausgewählte deutschsprachige Songs. Inhaltlich bewegen sich die Texte zwischen persönlichen Reflexionen, zwischenmenschlichen Momenten und kritischen Beobachtungen unserer Zeit – direkt, emotional und mit Tiefgang. Das im März 2025 erschienene Album *Beyond the Silence* unterstreicht diese Entwicklung eindrucksvoll und erreichte Platz 2 der Deutschen Alternative Charts (DAC).

Seit 2023 bringen eXcubitors diese Klangwelt konsequent zurück auf die Bühne. Mit einer starken Live-Präsenz und intensiver Nähe zum Publikum hat die Band seither zahlreiche Shows gespielt und sich als überzeugender Live-Act etabliert. Viele Konzertbesucher erleben eXcubitors dabei zum ersten Mal – und verlassen den Raum mit dem Gefühl, auf eine Band gestoßen zu sein, die man nicht gesucht hat, aber nicht mehr vergisst.

Fans von Depeche Mode, VNV Nation, Wolfsheim, Camouflage und verwandten Acts finden in eXcubitors einen Sound, der vertraut wirkt und dennoch konsequent seinen eigenen Weg geht. Musik zum Tanzen, zum Eintauchen, zum Fühlen – und für Momente, die bleiben.

eXcubitors sehen & hören:

www.youtube.com/@eXcubitors

eXcubitors lesen:

www.excubitors.de

eXcubitors @ Social:

facebook.com/excubitors

instagram.com/excubitors

**Kurzversion:**

eXcubitors stehen für modernen Cinematic Synthpop mit atmosphärischen Synthesizer-Flächen, eingängigen Melodien und markanten Male Vocals. Gegründet 2006 in Marburg, verbindet die Band elektronische Präzision mit emotionaler Tiefe und gezielt eingesetzten cineastischen Elementen. Das aktuelle Album *Beyond the Silence* (März 2025) erreichte Platz 2 der Deutschen Alternative Charts (DAC). Seit 2023 sind eXcubitors wieder verstärkt live aktiv und haben sich als überzeugender, publikumsnaher Act etabliert, der häufig neu entdeckt wird – und im Gedächtnis bleibt.



eXcubitors – Cinematic Synthpop with Depth and Emotion

Founded in 2006 in Marburg an der Lahn, eXcubitors have evolved from experimental synth enthusiasts into a distinctive force within modern synthpop. Their sound combines electronic precision with cinematic breadth — atmospheric, dynamic, and emotionally charged.

The music of eXcubitors thrives on rich atmospheres and strong contrasts: wide, goosebump-inducing synth textures meet distinctive leads and memorable melodies, carried by deep, expressive male vocals that repeatedly rise into powerful, emotional heights. Cinematic elements — such as orchestral drums and film-like tension arcs — are used selectively, adding depth and scale to selected tracks.

Lyrics are primarily sung in English, complemented by occasional German-language songs. Lyrically, eXcubitors explore personal reflection, human connection, and critical observations of contemporary society — direct, emotional, and thoughtful.

Their album *Beyond the Silence*, released in March 2025, strongly underlines this artistic direction and reached No. 2 in the German Alternative Charts (DAC).

Since 2023, eXcubitors have consistently brought this sonic world back to the stage. With a strong live presence and close connection to their audience, the band has played numerous shows and established itself as a compelling live act. Many listeners experience eXcubitors for the first time at these shows — and leave with the feeling of having discovered something unexpected, yet memorable.

Fans of Depeche Mode, VNV Nation, Wolfsheim, Camouflage, and related acts will find a sound that feels familiar, yet confidently follows its own path. Music to dance to, to immerse yourself in, to feel — and to remember.

Watch & listen to eXcubitors:

▶ www.youtube.com/@eXcubitors

Read about eXcubitors:

🌐 www.excubitors.de

eXcubitors on social media:

facebook.com/excubitors

instagram.com/excubitors

Short Version

eXcubitors stand for modern Cinematic Synthpop featuring atmospheric synth textures, memorable melodies, and distinctive male vocals. Founded in 2006 in Marburg, the band combines electronic precision with emotional depth and carefully placed cinematic elements. Their latest album *Beyond the Silence* (March 2025) reached No. 2 in the German Alternative Charts (DAC). Since 2023, eXcubitors have returned strongly to the live stage, establishing themselves as a convincing, audience-focused act that is often newly discovered — and remembered.